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令和２年２月２６日 

 

 

 生駒市教育委員会 様  

 

                  生駒市学校教育のあり方検討委員会 

                   委員長 前 田  康 二 

 

   市の今後の学校教育のあり方について（答申） 

 

 平成３０年６月２５日付け生教総第１８９号で諮問のあった市の今後の学校教

育のあり方について、慎重に審議を重ねた結果、既に中間答申を行った諮問事項

２を除き、別添のとおり取りまとめましたので答申します。 

 特に諮問事項１及び４については、将来の児童・生徒数を踏まえ、幼稚園や小・

中学校の統廃合に触れる内容となっており、市の学校教育の転換点ともなり得る

内容となっています。 

 市教育委員会におかれては、本答申を踏まえつつ、保護者や地域住民等の関係

者と丁寧な協議を行い、十分な理解のもとで、多くの課題を一つずつ解決しなが

ら取組を進められることを要望します。 
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